Discussion sur les grands sujets de l'heure

À l'occasion du Rendez-vous ACQ qui s'est tenu le 12 juin dernier, les membres de l'ACQ ont pu discuter des sujets de l'heure avec différents élus: crise du logement, qualité des constructions, polyvalence des métiers et productivité sur les chantiers.

En présence de Mme France-Élaine Duranceau, ministre des Affaires municipales et de l'Habitation, les membres de l'ACQ ont discuté des enjeux économiques de la crise du logement actuelle et des solutions à y apporter dans toutes les régions du Québec.

Le maire de Laval, M. Stéphane Boyer, est venu discuter des enjeux de l'accessibilité aux logements de tout genre, notamment des freins et leviers des acteurs municipaux pour stimuler la construction de nouveaux logements et des enjeux contractuels des entrepreneurs.







M. Michel Beaudoin, PDG de la Régie du bâtiment du Québec est venu parler des enjeux concernant la qualité dans la construction, dont la mise en place d'un système d'inspection et ceux du Code du bâtiment.

De plus, l'ACQ, en collaboration avec AppEco, a présenté une étude sur la productivité du secteur de la construction. Il s'en est suivi des tables rondes sur la polyvalence des métiers et la productivité sur les chantiers.



Pour les détails de cette étude, rendez-vous au:

acq.org/nouvelles/modernisation-du-secteur-de-la-construction -gagner-en-productivite-au-benefice-des-quebecois/